

Herr Hofrath v. Eitelberger: „Die Herren, welche viel reisen, werden gewifs im Sinne des Congresses handeln und der Kunst wesentlich nützen, wenn sie ein wachfames Auge auf die restaurirten Bilder in allen Gallerien haben und über deren Zustand ihre Beobachtungen in Notizen sammeln, um nicht als Einzelreferenten, sondern Jeder für sich über bestimmte Bilder berichten zu können.“

Damit ist die letzte Tagesordnung des Congresses erledigt.
Der nächste Congress soll in Berlin abgehalten werden.

